

BOLETÍN DE PRENSA No. 598 ->>

La H. Junta de Gobierno entregó nombramientos y tomó protesta a los decanos y directores generales para el periodo 2017-2019.

Concluye proceso a cargo de la H. Junta de Gobierno para la renovación de autoridades para la administración que encabezará Francisco Javier Avelar González.

La H. Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó la entrega de nombramientos y toma de protesta a los decanos y directores generales designados para el periodo 2017-2019, teniendo como testigo de calidad al rector designado, Francisco Javier Avelar González.

El presidente de la H. Junta de Gobierno de la Autónoma de Aguascalientes, Rodolfo González Farías, tomó en principio la protesta a los decanos designados para el próximo periodo, conforme a la Ley Orgánica de la Universidad, su Estatuto y reglamentos.

Fue así que rindieron protesta Raúl Ortiz Martínez para el Centro de Ciencias Agropecuarias, José de Jesús Ruiz Gallegos para el Centro de Ciencias Básicas, Luis Enrique Arámbula Miranda para el Centro de Ciencias de la Ingeniería, Jorge Prieto Macías para el Centro de Ciencias de la Salud, Omar Vázquez Gloria para el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Sandra Yesenia Pinzón Castro para el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Salvador de la Cruz Torres para el Centro de Ciencias Empresariales, Griselda Alicia Macías Ibarra para el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, José Luis García Rubalcava para el Centro de las Artes y la Cultura, así como Francisco Javier Acosta Collazo para el Centro de Educación Media.

Después de una serie de entrevistas y una evaluación cualitativa por parte de la H. Junta de Gobierno, también se designó a los titulares de las siete direcciones generales para el periodo 2017-2019, por lo que en voz del presidente de dicho órgano colegiado se entregaron los nombramientos y tomó protesta a Natalia Magdaleno Ramírez, como directora general de Finanzas; José Antonio Martínez Murillo para la dirección general de Planeación y Desarrollo; Luis Gilberto Zavala Peñaflor para la dirección general de Infraestructura Universitaria; Raúl Franco Díaz de León, como director general de Servicios Educativos; José Trinidad Marín Aguilar para la dirección general de Difusión y Vinculación; María del Carmen Martínez Serna, para Investigación y Posgrado; así como Juan José Shaadi Rodríguez para Docencia de Pregrado.

De esta forma se concluye el proceso de renovación de autoridades a cargo de la H. Junta de Gobierno para la administración del periodo 2017-2019, la cual estará encabezada por Francisco Javier Avelar González.

Concluye proceso para la renovación de autoridades de la UAA

